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Unterscheidung von Nomen und Adjektiven 2

Alle Formen von Adjektiven können im Satz wie ein Nomen benutzt werden. 
Dann werden sie großgeschrieben:

      „Da ist die Schöne.“
      „Dort ist die Schönere.“
      „Du bist die Schönste.“

Man muss darauf achten:
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Gibt es einen 
Begleiter?  

Kann ich ein 
Adjektiv da-
zwischen ein-
setzen?

Du bist 
am schönsten.

Nein: 

„am schönsten“ ist 
nicht das gleiche wie 
„an dem schönsten“

Nein: 

„am kluge schöns-
ten“ kann man nicht 
sagen

 Es ist ein Adjektiv.

 Kleinschreibung

Du bist 
die Schönste.

Ja: 

die Schönste

Ja: 

„die kluge 
Schönste“

 Es ist ein Nomen.

 Großschreibung

Du bist 
die schönste Frau.

Nein: 

der Begleiter „die“ 
bezieht sich auf das 
Nomen „Frau“

Nein:

„Du bist die kluge, 
schöne Frau.“ – auch 
hier bezieht sich das 
Adjektiv auf das No-
men „Frau“

 Es ist ein Adjektiv.

 Kleinschreibung
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 Achtung:
Manchmal steht das Adjektiv nicht direkt neben dem Nomen.
                            
              Hier ist die hässlichste Frau und dort ist die schönste.

Das Adjektiv „schönste“ bezieht sich hier auf das Nomen „Frau“.
Deshalb muss es kleingeschrieben werden.

Aufgaben
1. Was muss kleingeschrieben werden? 
Was muss großgeschrieben werden?

Der                                                     (ARME) sitzt vor der Kirche.

Der Mann ist                                                    (ARM).

Dieser Mann ist am                                                    (ÄRMSTEN).

Ich freue mich schon auf den                                                    (LUSTIGEN).

Ich freue mich schon auf den                                                    (LUSTIGEN) Mann.

Sabrina ist meine       (LIEBSTE).

Anna ist meine                                                     (LIEBSTE) Freundin.

Anna ist nicht meine schönste Freundin, aber meine 

(LIEBSTE).

Franziska mag ich am                                                    (LIEBSTEN).

Mein                                                    (GROSSER) Hund ist viel lauter als 

mein                                             (KLEINER).
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